

第1回定例会 (3月1日～11日)

平成28年度予算	
一般会計予算	可決
国民健康保険特別会計予算	可決
農業集落排水事業特別会計予算	可決
公共下水道事業特別会計予算	可決
介護保険特別会計予算	可決
介護サービス事業特別会計予算	可決
後期高齢者医療特別会計予算	可決
水道事業会計予算	可決
専決処分	
市税条例等の一部を改正する条例の一部を改正する条例	承認
個人番号の利用及び特定個人情報の提供に関する条例の一部を改正する条例	承認
平成27年度補正予算	
一般会計補正予算 (第7号)	可決
国民健康保険特別会計補正予算 (第2号)	可決
農業集落排水事業特別会計補正予算 (第2号)	可決
公共下水道事業特別会計補正予算 (第2号)	可決
介護保険特別会計補正予算 (第3号)	可決
介護サービス事業特別会計補正予算 (第2号)	可決
後期高齢者医療特別会計補正予算 (第1号)	可決
水道事業会計補正予算 (第2号)	可決
条例の制定・改正	
市議会の議決に付すべき自治事務に関する条例	可決
人事行政の運営等の状況の公表に関する条例	可決
職員の降給に関する条例	可決
真壁伝統的建造物群保存地区における建築基準法の制限の緩和に関する条例	可決
市立認定こども園の設置及び管理に関する条例	可決
行政不服審査会条例	可決
行政不服審査法に基づく書面等の交付に係る手数料の額を定める条例	可決
行政不服審査法の施行に伴う関係条例の整備に関する条例	可決
市職員の給与に関する条例等の一部を改正する条例	可決
地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部を改正する法律の施行に伴う関係条例の整理に関する条例による改正前の桜川市特別職の職員の給与並びに旅費及び費用弁償に関する条例及び桜川市教育委員会教育長の給与、勤務時間その他の勤務条件に関する条例の一部を改正する条例	可決
市議会議員の議員報酬及び費用弁償等に関する条例の一部を改正する条例	可決
特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例	可決
市公共施設の暴力団排除に関する条例の一部を改正する条例	可決
市個人番号の利用及び特定個人情報の提供に関する条例の一部を改正する条例	可決
市営住宅管理条例の一部を改正する条例	可決
真壁高上町駐車場の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例	可決
市立学校設置条例の一部を改正する条例	可決
人事	
農業委員会委員の任命について (18件)	同意

お詫びと訂正 前回の第42号 4ページの議決結果の中の「財政調整基金の設置、管理及び処分に関する条例の一部を改正する条例」は、議案上程されておらず、誤って掲載したものです。お詫びいたします。

車が行ける病院か。
答 基本計画にあるように、公立2病院の現在の診療科を起点とし、医療需要などを踏まえて診療体制の設定を行うこととなります。ただし、医師の招聘や患者の受療動向などにより、見直しもあり得ると考えます。

桜川市立病院の指定管理料の上限は

問 市長の公約は公設民営化で、お金をかけないために、市立病院の管理を指定管理者に委ねることとした。
答 市長は、市から山王病院へ支払う指定管理料を、例えば上限1億円と定め、その枠内で、設置する診療科・家賃・指定管理料などを考えていくつもりはないか。

答 山王さんの赤字にお金はいれませんが、市がお願いする医療については、市からお金を入れます。そんな中で5年間は面倒を見ます。
 また、これからの話し合いにより、5年後から、減

価値却等を考え、若干なりとも家賃をいただいているとと考えています。



補正予算や条例の改正、人事案件などの審議を行いました。その中から、主な質疑を掲載します。

農業委員について

問 農業委員が公選制から議会の同意を得る任命制になり、利害関係のない者1名を入れることになっている。弁護士・税理士等の学識経験者を加えるように意図していると考えますが、法律の意図するところは何か。また利害関係のない者

中で、対策事業費が2340万円も減額した。その理由を伺う。
答 この予算は、学童クラブの対象者を6年生まで受け入れるため、教育委員会と協議し、岩瀬・羽黒・雨引・真壁の4カ所を予定しました。しかし、学童クラブの指導員が確保できず、事業の実施ができなかったため減額しました。

問 学童保育は住民の要望も多いと聞いている。その

の人数に制限があるのか。
答 農林水産省では、全国の6機関に対し、農業委員会のあり方に関するアンケート調査を実施しました。その結果、農業分野以外の人の意見も反映させるべきとの回答が過半数を超えているため、この結果に基づき農林水産省では、利害関係のない者を1名以上任命する条文を作成しました。

伝建地区の規制緩和

問 伝建地区の規制緩和ということだが、真壁地区に関しては何でこの時期なのか。
答 今までは、建築確認・改修する場合において、建築確認が道路の境界を越えてひさしが存在する場合などは、建築確認がおりませんので、現状を変更して建築確認を出す必要がありました。伝建地区においては、それを緩和し、その形状を現状で保存し、道路に出ても建築確認ができるということでした。

現在、11の学童クラブに39名の指導員がおり、クラブごとにローテーションを組んで勤務しています。しかし、指導員の都合がつかないときは、児童福祉課の職員が出向き、運営している状況です。
 子どもたちは、教室から学童に来ると、開放感があるのか活発に活動し、指導員が注意をすると暴言を発

したり、指導員を無視して行動したり、制止すると暴れたりする子どもがいるなど、子どもの支援には大変苦慮しています。
 今後も、指導員の確保に努力していきます。

認定こども園

問 全市的に見て、認定こども園や保育所に入りたいという保護者の希望は満たされているのか。
答 今年度、民間の保育所については、定員630名に対し入所希望者が543名。公立の認定こども園に

については、定員445名に対し入園希望者が387名となっており、総枠としてはともにおさまる形となっています。
問 認定こども園ができることによって、やまと保育所と岩瀬北部保育所が廃止されるが、廃止後の跡地利用はどのように考えている

したり、指導員を無視して行動したり、制止すると暴れたりする子どもがいるなど、子どもの支援には大変苦慮しています。
 今後も、指導員の確保に努力していきます。

自転車サポートステーションへのAED設置

問 りんりんロード周辺のコンビニエンスストアにA

EDを設置すると聞いたが決定したのか。
答 桜川市では、「市外からのサイクリストが容易に場所の把握ができること」または「常時開店していること」「サイクリングコース近辺にあること」から、コンビニエンスストアに声をかけた結果、7店舗に設置するための補助金を交付しました。



やまと認定こども園